

Aus dem Gemeindehaus
07. Januar 2020

Senioren 60+ laden ein auf Donnerstag, 16. Januar 2020

zur (Spazier-) Wanderung mit anschliessendem Jahresrückblick 2019

Route: Birmenstorf – Mülligen – Eiteberg – Hausen – Brugg
Profil: zwei kurze Steigungen
Besammlung: 13.00 Uhr Haltestelle Post, Richtung Baden
Wanderzeit: ca. 2 Stunden
Transport: mit Bus/Bahn (Halbtaxabo)
Info/Leitung: Margrit Zehnder 056 225 11 92

Die Wanderung findet nur bei trockener Witterung statt.

Anschliessend

Jahresrückblick 2019: 16.00 Uhr im Gasthof Ader (unabhängig der Witterung)

mit Fotos und Videos der durchgeführten Wander- und Velo-Touren 2019. Dazu sind selbstverständlich auch Radlerinnen und Radler sowie Wanderinnen und Wanderer willkommen, die an der Wanderung selber nicht teilnehmen.

Die Seniorenkommission freut sich auf eine grosse Beteiligung.

Parkplatz Oberhardstrasse wird 'entstolpert'

Der Parkplatz an der Oberhardstrasse gegenüber der Mehrzweckhalle wurde vor acht Jahren erstellt. Man wählte dabei eine Kombination aus Sickersteinen (Fahrgasse und Parkplatzabgrenzungen) und Kies (Parkfelder).

Im Verlaufe der Jahre wurde der Kies in der oberen Hälfte des flach abfallenden Parkplatzes soweit abgefahren/abgeschwemmt, dass zwischenzeitlich die Sickersteine in der oberen Hälfte deutlich überstehen und so zu eigentlichen Stolperfallen verkommen sind. Deren 'Entschärfung' hat sich aus terminlichen Gründen beim Unternehmer verzögert, wird aber dieser Tage noch wie geplant, zusammen mit weiteren «Flickarbeiten» an Strassen im Gesamtumfang von CHF 6'000 zu Lasten des Unterhaltsbudgets 2019 ausgeführt. Anstelle von Kies wird für die Parkfelder Netstaler Mergel verwendet, der gegen Ausschwemmen deutlich resistenter ist.

Schulraumerweiterung: Baukredit rechtskräftig genehmigt, Umsetzungsphase gestartet

Die Einwohnergemeindeversammlung hat am 31. Oktober 2019 der Schulraumerweiterung Um- und Anbau Hale Träff zugestimmt und hierfür einen Baukredit von 5,0 Mio genehmigt. Der Beschluss ist am 09. Dezember 2019 in Rechtskraft erwachsen.

Mit dem Baubewilligungsverfahren startet nun die Umsetzungsphase. Das Baugesuch liegt vom 16. Dezember 2019 bis 14. Januar 2020 öffentlich auf.

Der eigentliche Baustart ist geplant auf Mai 2020, was eine rechtzeitige Bereitstellung des zusätzlichen Schulraumes auf Beginn des Schuljahres 2021/2022 ermöglicht.